Crece el INPC 0.21% en la primera quincena de septiembre (El Financiero 23/09/11)

Crece el INPC 0.21% en la primera quincena de septiembre (El Financiero 23/09/11)(Eduardo Jardón) Viernes, 23 de septiembre de 2011 •. Los precios al consumidor en México crecieron 0.21 por ciento en la primera quincena de septiembre, su menor alza para un periodo similar desde 1988. Así, la inflación anual se ubicó en 3.16 por ciento, por debajo del 3.36 por ciento de la quincena inmediata anterior, según los registros del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Especialistas de Banamex mencionaron que el incremento anual del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) resultó inferior a los pronósticos del mercado, y con la cifra se moderan las preocupaciones en torno al impacto de la reciente depreciación del peso sobre la inflación. Sin embargo prevén que mayores presiones en el tipo de cambio, el alza en los precios de bienes agropecuarios, y una demanda interna más robusta, serán los factores que tendrán mayor incidencia en la inflación anual en lo que resta de 2011. Para analistas de Barclays Capital, el desempeño en los precios al consumidor favorece su pronóstico de un recorte de 50 puntos en la tasa de referencia del Banco de México durante el cuarto trimestre del presente año. La variación del INPC en la primera mitad del presente mes fue resultado de un aumento de 0.22 por ciento en la inflación subyacente, donde los precios de las mercancías subieron 0.20 por ciento, y 0.23 por ciento en los servicios. A su vez, la inflación no subyacente fue de 0.19 por ciento, y derivó de un alza de 0.09 por ciento en los precios de bienes agropecuarios, y de 0.25 por ciento en los de los energéticos y de las tarifas autorizadas por el gobierno. Los datos del INEGI muestran que los incrementos con mayor impacto en el índice inflacionario se registraron en las colegiaturas de primaria y secundaria, de 4.06 y 3.62 por ciento, respectivamente. Con mayor incidencia a la baja resultó la caída de 18.65 por ciento en el precio del aguacate, y de 9.44 por ciento en los servicios profesionales. En el comparativo anual destacó la baja de 1.19 por ciento en el subíndice de frutas y verduras, y el mayor aumento se observó en los precios de alimentos, bebidas y tabaco, de 7.30 por ciento, el más elevado en casi dos años.